
          会誌・会報編集委員会

委員長  玉井みゆき

1 ねらい

・会誌「更埴」と会報を編集発行して、教育会の活動状況を会員に伝えると共に、記録に残し会

員相互の意思の疎通と機能の向上を図る。

２ 活動概要

・ 会報 第１７３号  第１７４号  第１７５号の発行

・ 会誌「更埴」第５８号の発行

３ 事業推進と今後の予定

・会報 第１７３号 ５月中旬  平成３０年度事業計画、予算、決算書、組織、定款等

・会報 第１７４号 ８月下旬  平成３０年度総集会報告

（挨拶、祝辞、視察報告、教育研究会発表、会員発表、講演

会感想、新入会員の感想、研究・視察報告対象者名簿 等）

＊講演会の録音、撮映は禁止のため記録は掲載しなかった

・会報 第１７５号 ２月下旬予定

  総会報告、研究調査委員会報告、研究視察報告、日誌抄 等

・会誌「更埴」第５８号 ３月上旬予定

             子ども万歳（グラビア）、先輩寄稿、研究実践報告

教育を語る会（パネリスト・講演会記録・分散会感想）

教育研究会活動報告 等

４ 本年度の編集委員会

（１） 会合

第１回編集会議  Ｈ３０． ５． １（火）自己紹介 委員会活動見通し

会報 第１７４号内容検討，原稿依頼準備

第２回編集会議  Ｈ３０． ６．２６（火）会報 第１７４号原稿校正

                      会誌 第５８号内容検討，原稿依頼準備

第３回編集会議  Ｈ３０．１１． １（木）会誌 第５８号原稿校正

                     委員会活動の今後の見通し

第４回編集会議  Ｈ３１． １．１５（火）会報 第１７５号原稿校正

会誌 第５８号ゲラ刷り校正

（２） 取材・記録

  ① 平成３０年度更埴教育会総集会（５月１９日）於：あんずホール

    ・写真撮影・・・会長挨拶、祝辞、教育研究会紹介、視察報告発表、会員意見発表、

   ＊講演会の撮影および録音は禁止

  ② 平成３０年度教育を語る会（８月１日）於：杏泉閣

    ・写真撮影・・・パネルディスカッション、講演会、分散会等



    ・講演記録・・・音声記録

５ 反省と来年度への課題

（１）各校の校長先生・教頭先生・代議員の先生方のご尽力があり、先生方に原稿依頼をスムーズ

に行うことができた。

（２）原稿依頼に対し、お忙しい中原稿をお寄せいただき、ありがたかった。

（３）原稿提出に関してはメールに添付していただく方法をとった。印刷所へデータを渡す作業も

スムーズに進めることができた。

（４）「総集会」「新入会員の感想」「教育を語る会」「研究実践報告」「視察補助報告」については、

内容を忘れないうちに原稿を書いていただけるよう、早い時期に依頼した。

（５）会報内容にかかわる教育会総会が近いので、教育会総委員会後の会を第１回編集会議に位置

づけて会報内容検討と原稿依頼の準備を行った。

（６）教育を語る会の講演会の内容は録音しテープ起こしをエリアネット千曲さんにお願いした。

（録音用の IC レコーダーは教育会事務局に保管されている）

（７）３学期発行の会報と会誌の編集が同時進行で煩雑になるので、作業を分担した。委員長が会

誌５８号の原稿の最終的な回収を行い、副委員長が会報１７５号の原稿の回収を行った。

（８）内容については昨年度を踏襲してきたが、会員の意見や要望、あり方委員会の提言などをも

とに改善すべき点があればしていく。

（９）委員の中に経験者がいると進めやすい。

（１０）会報１７５号では、原稿の最終確認を本人校正の形で行い、そのことを教育会総委員会お

よび代議員会にてお願いした。これで問題がなければ来年度もこのように行う方向にしたい。

６ 本年度の委員の構成

世話係   宮坂  正 （南条小学校長）   

委員長   玉井みゆき （八幡小学校）

副委員長  篠田 織恵 （東小学校）

委 員  森 麻梨子 （五加小学校）

恩田 知香子（埴生小学校）

小林 乙絵 （屋代小学校）

小山 ひかり（戸上中学校）

河村 留実 （更埴西中学校）

小林 明日香（屋代中学校）

  

        

            


